Росси́йская ве́нчурная компа́ния

[image: image1.png]°»

POCCHICKAS BEHYYPHASR
KOMMAHMS




www.rusventure.ru

Фонд

ОАО «Росси́йская ве́нчурная компа́ния» (РВК, «Российская венчурная компания») – государственный фонд и институт развития Российской Федерации, один из ключевых инструментов государства в деле построения национальной инновационной системы. ОАО «Российская венчурная компания» было создано в соответствии с распоряжением Правительства Российской Федерации от 7 июня 2006 года № 838-р.

Основные цели деятельности ОАО РВК – стимулирование создания в России собственной индустрии венчурного инвестирования и значительное увеличение финансовых ресурсов венчурных фондов. Компания исполняет роль государственного фонда венчурных фондов, через который осуществляется государственное стимулирование венчурных инвестиций и финансовая поддержка высокотехнологического сектора в целом, а также роль государственного института развития отрасли венчурного инвестирования в Российской Федерации. 

Приоритетные направления инвестиций

Приоритетные направления инвестирования венчурных фондов, формируемых с участием ОАО РВК, определены в соответствии с Перечнем критических технологий, утвержденным Президентом Российской Федерации, в который входят: 

безопасность и противодействие терроризму; 

живые системы (понимаемые как биотехнологии, медицинские технологии и медицинское оборудование); 

индустрия наносистем и материалов; 

информационно-телекоммуникационные системы; 

рациональное природопользование; 

транспортные, авиационные и космические системы; 

энергетика и энергосбережение.

Международная деятельность

РВК развивает свою международную деятельность с целью импорта современных технологий, приобретения знаний и ноу-хау технологического предпринимательства, а также с целью поддержки выхода российских высокотехнологических компаний на глобальные рынки. В планах ОАО РВК – присоединение к отдельным международным фондам в качестве ограниченного партнера с целью получения доступа к мировому опыту венчурного инвестирования. 

Фонд посевных инвестиций

Общество с ограниченной ответственностью «Фонд посевных инвестиций Российской венчурной компании» (Фонд) создано 22 октября 2009 г. в рамках реализации Основных положений стратегии ОАО «Российская венчурная компания». 

Участниками Фонда являются ОАО «Российская венчурная компания» (99%) и Фонд содействия развитию малых форм предприятий в научно-технической сфере (1%).

Фонд ориентирован на инвестирование в российские инновационные компании с высоким потенциалом роста на российском и зарубежных инновационно-технологических рынках. 

Основными задачами Фонда являются:

стимулирование развития в России сектора посевных инвестиций индустрии венчурного финансирования; 

стимулирование формирования сети Венчурных партнеров для фондов посевных инвестиций с целью максимального вовлечения профессиональных управляющих, экспертов и бизнес-ангелов в процесс создания новых технологических компаний; 

создание условий для формирования непрерывного потока сделок в венчурные фонды, в т.ч. созданные с участием средств ОАО «РВК». значительное увеличение количества и качества малых технологических бизнесов, претендующих впоследствии на получение инвестиций венчурных инвесторов и фондов ранней стадии. 

Стратегия Фонда

Инвестиционной политикой (стратегией) Фонда является вложение денежных средств Фонда в ценные бумаги и доли в уставных капиталах российских хозяйственных обществ, являющихся Инновационными компаниями «посевной» стадии развития.

Инвестиционная политика (стратегия) Фонда подробно изложена в Инвестиционной декларации (Меморандуме) Фонда. 

Инструменты инвестирования Фонда могут предусматривать любые юридические и финансовые условия Сделок, разрешенные действующим законодательством Российской Федерации.
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Агамирзян, Игорь Рубенович – генеральный директор

Уставный капитал ОАО «РВК» в настоящее время составляет 28 225 879 400 рублей. 

РВК вкладывает средства через частные венчурные фонды, создаваемые совместно с частными инвесторами. Число проинвестированных фондами РВК инновационных компаний в феврале 2010 года достигло 21. Совокупный объем проинвестированных средств – 2,867 мрлд. руб. i.e. about US$ 97 mln.

Венчурные фонды 

ВТБ – Фонд венчурный 3 061 млн.руб. 

Биопроцесс Кэпитал Венчурс 3 000 млн.руб. 

Максвелл Биотех 3 061 млн.руб. 

Лидер - Инновации 3 000 млн.руб. 

Тамир Фишман СИ ай Джи венчурный фонд 2 000 млн.руб. 

С-Групп Венчурс 1 800 млн.руб. 

Новые технологии 3 061 млн.руб.

На форуме «Инновации для бизнеса» представлены три проекта для посевного фонда РВК
В 2010 году ОАО "Российская венчурная компания" (РВК) планирует создать четыре венчурных фонда, вложив 11 млрд руб.
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Fund
OJSC «Russian Venture Company» (RVC, «Russian Venture Company») is a state fund and institution of development of the Russian Federation, one of the key state instruments in the construction of national innovation system. OJSC «Russian Venture Company» was founded according to the executive order of the Government of the Russian Federation of June, 7, 2006 № 838-p.
The main corporate objectives of OJSC RVC are a stimulation of creation of the native venture investment industry in Russia and a considerable growth of the financial resources of venture funds. The company plays a role of the state fund of venture funds which provides a state stimulation of venture investments and a financial support of highly technological sector in whole, and also a role of the state institution of the development of venture investment branch in the Russian Federation. 

Priority orientations of investments

The priority investment orientations of venture funds which are formed with the participation of OJSC RVC are defined according to the List of crucial technologies approved by the President of the Russian Federation which includes: 

Safety and counter-terrorism; 

Living systems (such as biotechnologies, medical technologies and medical equipment); 

The industry of nano-systems and materials; 

Information and telecommunication systems; 

Environment conservation; 

Transport, aviation and space systems; 

Energy production and energy conservation. 

International activity

RVC develops its international activity for the purpose of import of the modern technologies, the acquisition of knowledge and know-how of technological entrepreneurship, and also for the purpose of support of Russian highly technological companies' entry to the global markets. OJSC PVC plans to join single international funds as a limited partner for the purpose of getting an access to the world experience of venture investment. 

Fund of seed investments

Limited Liability Company «Fund of seed investments of Russian Venture Company» (Fund) was founded on the 22nd of October, 2009 within the frameworks of realization of the Main provisions of the strategy of OJSC «Russian Venture Company». 

The Fund members are OJSC «Russian Venture Company» (99 %) and Fund for the Promotion of the Development of Small Businesses in the Sphere of Science and Technology (1 %).

The fund is oriented on the investing of Russian innovative companies with a high potential of growth in Russian and foreign innovative and technological markets. 

The Fund primary objectives are:
Stimulation of the development of the seed investment sector of the venture capital financing industry in Russia; 
Stimulation of the formation of the Venture partners network for the seed investments funds in order to provide a maximum involving of professional managers, experts and business angels in the process of creation of new technological companies; 
Arrangement of conditions for the formation of a steady flow of transactions in venture funds, including those that were organized by means of OJSC "RVC" funds. A considerable increase of the quantity and the quality of small technological businesses which pretend to obtain the investments of venture investors and the early stage funds in the future. 
Fund strategy
Investment policy (strategy) of the Fund involves investing of its money resources in the securities and participatory shares of Russian economic companies which are considered to be Innovative companies of a "seed" development stage.
The investment policy (strategy) of the Fund is particularized in the Investment policy statement (Memorandum) of the Fund. 
The Fund investment tools can provide any legal and financial terms of Transactions permitted by applicable law of the Russian Federation.
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Agamirzjan Igor Rubenovich - CEO
At the present moment the authorized capital of OJSC "RVC" makes 28 225 879 400 rubles. 
RVC puts up the capital by means of the private venture funds established together with private investors. In February, 2010 the number of innovative companies invested by the RVC funds reached 21. The total volume of the invested assets is 2,867 billion rbl. which is equal to 97 million US dollars.
Venture funds 
VTB - Venture fund 3 061 million rbl. 
Bioprocess Capital Ventures 3 000 million rbl. 
Maxwell Biotech 3 061 million rbl. 
Leader - Innovations 3 000 million rbl. 
Tamir Fishman CiJ venture fund 2 000 million rbl. 
S-Group Ventures 1 800 million rbl. 
New technologies 3 061 million rbl.
There are three projects for the seed fund of RVC that are represented in the forum «Innovations for business» <http://www.nanonewsnet.ru/news/2010/na-forume-innovatsii-dlya-biznesa-predstavleny-tri-proekta-dlya-posevnogo-fonda-rvk>
In 2010 OJSC "Russian venture company" (RVC) is planning to spend 11 billion rbl. on the foundation of four venture funds <http://www.nanonewsnet.ru/news/2010/rvk-gotovit-venchurnye-fondy>
